



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE  
BAJA CALIFORNIA  
XXIV LEGISLATURA



## SE SUMA DIPUTADO SAMMY PEÑA A LUCHA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

- En el mes de la lucha contra el cáncer de mama acercan servicios de salud para la detección oportuna y canalización para su tratamiento
- Además de otros servicios como médico general, dentista, asesoría legal y psicológica gratuita

**Tijuana, BC, 11 de octubre 2021.**- El diputado de Baja California, Miguel Peña Chávez, mejor conocido como Sammy Peña, recordó que de acuerdo a la Organización Mundial de la Salud (OMS), octubre es considerado como el mes para la sensibilización sobre el cáncer de mama, enfermedad que cada año cobra la vida de miles de mujeres en México, de ahí la importancia de generar conciencia de la auto evaluación y acercar los servicios para la detección oportuna a la población.

“Nosotros llevamos haciendo esto desde hace varios años y no solo este mes, realmente lo hacemos todo el año pero en octubre le damos especial relevancia al tema de la detección contra el cáncer de mama, agradezco al personal de salud por su disposición y apoyo para acercar estos servicios a zonas vulnerables de Tijuana”, mencionó.

Sin embargo y como regularmente sucede, son pocas las mujeres que se acercan a que les realicen las pruebas de detección, de ahí la importancia de generar mayor conciencia entre la población.

“Es increíble lo que ocurre, al principio yo pensé que sería más sencillo que se acercaran a realizarse las pruebas pero no, tal vez sea por pena, o alguna cuestión en casa o miedo al resultado, pero quisieramos que fueran más las personas que tomaran conciencia, ya que solo así se puede detectar a tiempo y comenzar tratamientos”, expresó.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE  
BAJA CALIFORNIA  
XXIV LEGISLATURA



Lo más importante son las acciones no las palabras, así lo expresó el diputado durante el arranque de la jornada médico asistencial comunitaria, organizada por el legislador en la colonia Jardín de Tijuana.

En el acercamiento comunitario se brindaron servicios como dentistas, la toma gratuita de presión, corte de cabello, donación de ropa, despensas, calzado, así como asesoría jurídica y psicológica, todo de forma gratuita, en ese lugar se encontraba la señora Jesús Guijarro quien recibió asesoría legal entre otros apoyos.

“Me han atendido muy bien y la ayuda que me han brindado ha sido de mucho apoyo ya que yo tengo dos hijas especiales y soy discapacitada, tengo osteoporosis, alta presión, glaucoma y problemas con la tiroides, con este apoyo hemos podido comer, han comido mis hijas y que dios los bendiga”, comentó.

Aclaró que lo que se busca, más allá de solo acercar los servicios, es que casos como el de la señora Jesús sean detectados y atendidos, ya que son grandes las necesidades, pero también lo son las ganas de ayudar a la gente.

“Todo esto es para realizar acciones que se pondrán en marcha desde el congreso y juntos trabajaremos con el único objetivo de mejorar nuestra calidad de vida; solo les pido se involucren y hagamos equipo y cada uno de nosotros pondremos nuestro granito de arena para demostrar que se puede hacer política sin dejar de ser primero ciudadano”, concluyó el legislador.